

Estefano Zammarelli

¿Nos explicarías en qué consiste tu trabajo?

Soy licenciado en sistemas y además soy entrenador de fútbol, entonces cuando me recibí comencé a mezclar las dos cosas y hacer programas para el fútbol. Con el primero que trabajé fue con el Maestro Tabárez, en la Selección Uruguay. Diseñamos un programa para que pudiera ver los partidos y sacar las estadísticas y analizar las jugadas y ver cómo juegan los equipos. A partir de allí comenzamos a aprender más cómo trabajan los equipos y así ayudarlos a ganar, que es lo que se quiere en el fútbol profesional. Ahora trabajo con los entrenadores y el cuerpo técnico, trabajo en el Club Nacional de Fútbol y estamos en un proyecto de construcción de una oficina nueva para el análisis de los partidos y trabajar con todo el club, con los juveniles y los adultos.

¿Qué países trabajan con este proyecto?

Cuando vendíamos el software trabajábamos con más de veinte países, Argentina, México, Portugal, Arabia, por ejemplo. Por eso es importante saber idiomas, el inglés es clave, para comunicarnos, explicar lo que vendíamos, saber lo que ellos querían.

¿Qué es lo que más te gustó de trabajar con la selección?

Y, la posibilidad de ir a los últimos tres mundiales, estar en la previa de los

Entrevista realizada por alumnos de 4° año A del Colegio San Luis, a Estefano Zammarelli, Licenciado en Análisis de Sistemas y Entrenador de Fútbol.

partidos, viajar con los jugadores, conocer el fútbol que vemos por la tele, los estadios gigantes, la gente. Eso es de las cosas más lindas que me llevo.

¿Qué integrante de tu familia te apoyó más en este emprendimiento?

Todos, pero mis padres y mi hermana fueron los que más me apoyaron. Cuando empecé con la empresa, renuncié a mi otro trabajo y empecé de cero, sin clientes, sin nada, no sabíamos cuánto íbamos a ganar, si íbamos a vender el software. Y ahí mis padres fueron los que más me apoyaron.

¿Este año de pandemia afectó negativamente tu trabajo, o por el contrario te impulsó y te abrió puertas?

Este año me pasó que, cuando volví de vivir en Vietnam, me vine contento porque podía salir de la pandemia allá, pero cuando llegué a las dos semanas empezó la pandemia acá. Ahí estuve un poco sin trabajo y en eso me llamó un entrenador amigo, Gerardo Pelusso y empezamos un curso para entrenadores, lo armamos y lo vendíamos por internet, se trataba de cómo analizar los partidos, eran cursos de ocho semanas y los dábamos por zoom y con eso la verdad que pasé bastante ocupado. Y cuando terminamos los cursos al otro día me llaman de Nacional y ya empecé a trabajar allí. Así que la pandemia la llevé bastante bien con lo que refiere al trabajo.

¿Te gustaría en un futuro tener hijos o formar una familia?

Sí, pero primero tendría que tener una novia, y sí, tener hijos me gustaría sí.

¿Qué representa Pando en tu vida?

Acá es donde tengo mi familia, todos mis amigos, viví la mayoría de mis años acá. Uno nunca quiere irse de su ciudad. Cuando más extrañé Pando y mi gente es cuando estuve viviendo lejos, se extraña el lugar, los asados, los fines de semana y estar con los amigos, en mi ciudad. Eso se extraña mucho.

